
Giulianova.  Lettera  aperta  dei  genitori  delle  scuole  “Raffaello
Pagliaccetti”  e  “Colleranesco”.
Lettera aperta

 

E’ ormai noto che negli ultimi mesi gli alunni, le famiglie e la scuola hanno sofferto la chiusura dei plessi della Pagliaccetti e
di Colleranesco.

Pagliaccetti

Fin qui è una storia fatta di problemi, tensioni e scontri per trovare soluzioni e giungere al traguardo: il ripristino delle lezioni
mattutine.  Così  per  circa  350  alunni  delle  medie  Pagliaccetti,  oggi  15  marzo,  termina  (e  speriamo  definitivamente)  la
difficoltà  dell’orario  pomeridiano  ridotto.

 

Ed allora il pensiero più sereno si rivolge a quante e quanti hanno dato il loro contributo per nulla scontato, anche se alle
volte passato in secondo piano. A chi si è adoperato a livello istituzionale e non. A quanti hanno sopportato cambiamenti che
apparentemente erano di altri. A chi, in una giornata serena e calda come oggi, ha deciso di scaldare il cuore di ragazzi e
genitori dando loro il benvenuto nel plesso dell’Annunziata.

Al Comitato di Quartiere, che ha stravolto la regola della difesa dei propri interessi per ricordarci che la nostra è una
comunità e che le sofferenze dei  ragazzi  di  un “altro luogo” in fondo sono anche le loro.  Che condividere un po’ di  quella
fatica al cambiamento è il modo per affermare ancora che esiste qualcosa al di sopra del nostro individuale interesse, quello
della collettività.

Grazie soprattutto a voi per questa lezione di civiltà e di vicinanza, con l’impegno che la prossima volta saremo noi a stupire
voi.

 

Un abbraccio dall’ovest della città…e forse anche oltre.
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S.I. Rottamazione giusta o rottamazione ingiusta???
 

 

 

Il problema della rottamazione delle cartelle esattoriali non pagate è stato un argomento molto discusso in questi ultimi mesi
ma  ancora  non  s i  è  r iusc i t i  a  mettere  pace  a l la  d iscuss ione  e  d ’accordo  g l i  at tor i  interessat i .

La motivazione della crisi nella quale ci troviamo, sicuramente giustifica l’impossibilità di adempiere ai pagamenti, anche se,
purtroppo,  molti  hanno  approfittato  un  pochino  della  situazione  e  questo  renderebbe  ingiusta  qualsiasi  sanatoria  nei  loro
confronti.

Inoltre, come detto da altri, sarebbe perlomeno ingiusto trattare i ritardatari come coloro che sono stati ligi nei pagamenti,
sollevandoli dal pagamento di tutte le voci accessorie.

Comunque non credo che la soluzione di passare da 24 a 30 mesi (2 anni o 2 anni e mezzo non cambiano il succo..) sia
sufficiente, visto il perdurare della situazione di insolvenza protrattasi finora.

Se vogliamo agevolare realmente coloro che si trovano in maggiore difficoltà, si  dovrebbe avere il coraggio di allungare a 36
o 48 mesi  il  periodo di  rateizzazione e cercare di  trovare soluzioni  specifiche per i  casi  più critici,  non scartando del  tutto
l’ipotesi di “scontare” le more e gli interessi come previsto dalla normativa.

 

Rottamazione giusta o rottamazione ingiusta???

Il problema della rottamazione delle cartelle esattoriali non pagate è stato un argomento molto discusso in questi ultimi mesi
ma ancora non si è riusciti a mettere pace alla discussione e d’accordo gli attori interessati.

La motivazione della crisi nella quale ci troviamo, sicuramente giustifica l’impossibilità di adempiere ai pagamenti, anche se,
purtroppo,  molti  hanno  approfittato  un  pochino  della  situazione  e  questo  renderebbe  ingiusta  qualsiasi  sanatoria  nei  loro
confronti.

Inoltre, come detto da altri, sarebbe perlomeno ingiusto trattare i ritardatari come coloro che sono stati ligi nei pagamenti,
sollevandoli dal pagamento di tutte le voci accessorie.

Comunque non credo che la soluzione di passare da 24 a 30 mesi (2 anni o 2 anni e mezzo non cambiano il succo..) sia
sufficiente, visto il perdurare della situazione di insolvenza protrattasi finora.

Se vogliamo agevolare realmente coloro che si trovano in maggiore difficoltà, si  dovrebbe avere il coraggio di allungare a 36
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o 48 mesi  il  periodo di  rateizzazione e cercare di  trovare soluzioni  specifiche per i  casi  più critici,  non scartando del  tutto
l’ipotesi di “scontare” le more e gli interessi come previsto dalla normativa.

Speriamo che tali iniziative possano essere propositive e che si capisca che le tasse sono funzionali ai servizi, e che fare i
furbi non giova a nessuno ma danneggia tutti.

 

Gianmarco Ciccolone

Portavoce SINISTRA ITALIANA

Circolo Giulianova

Giulianova.  Terremoto  Abruzzo-conferenza  stampa:  Evento  1-2
aprile
L’Abruzzo,  una  regione  provata  economicamente  e  psicologicamente,  dagli  eventi  catastrofici  degli  ultimi  mesi,  mostra  il
proprio orgoglio e forza per reagire alla distruzione naturale.

Branella e Golia
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Il  primo week end di aprile la mia associazione UNICA BEACH , organizza la manifestazione che vedrà protagonisti gli
animali: “Contro la paura, no fear!” e intende essere punto di incontro di tutte le realtà “ferite al cuore” da un interminabile
terremoto.

A partire dalla prima scossa di Amatrice, dell’agosto 2016, ho pensato di prestare soccorso nel supporto psicologico del
trauma post sisma, con un progetto di pet-therapy rivolto ai bambini di quelle zone. Purtroppo però ciò che a me sembrava
ovvio e scontato (sostenere psicologicamente persone e bambini traumatizzati), si è imbattuto con una dura realtà, trovando
ostacoli nelle stesse istituzioni, risultate impreparate e incapaci di fornire un supporto, decisamente fondamentale, nella
popolazione che vive la tragedia del sisma, in una Regione, che a causa di ciò, si sta spopolando. Non trovando appoggio e
disponibilità in quelli che , per primi invece, avrebbero dovuto provvedere a questo servizio, ho deciso di promuovere il
progetto con un evento che permetta una raccolta fondi e rappresenti inoltre un appello per i bambini che stanno vivendo il
trauma della “perdita” familiare, affettiva, del quotidiano, delle certezze , essenziali per diventare gli adulti sicuri di domani.
Con l’aiuto della giornalista Mediaset, Marialuisa Cocozza dell’Arca di Noè, sensibile da subito al problema, ho lavorato
affinchè il primo week end di Aprile possa vedere, a Giulianova, l’incontro di tutti coloro che vivono e lavorano a contatto con
la natura, dando spazio e risalto a chi proviene proprio dalle zone interne dell’Abruzzo maggiormente coinvolte dal sisma.
Protagonisti  appunto  gli  animali  di  molteplici  specie,  dai  selvatici  come  i  rapaci,  ai  lupi  cecoslovacchi,  fino  ai  cavalli  e  al
miglior amico dell’uomo: il cane… ma anche insetti, artropodi e rettili. Il programma si svolgerà nel corso delle giornate di
sabato 1 e domenica 2 aprile, dalle ore 10,00 alle ore 19,00, nel piazzale del Santuario della Madonna dello Splendore a
Giulianova (Te), e verrà illustrato in conferenza stampa venerdì 17 marzo alle ore 11,15 presso la Sala Magellano dell’Hotel
Europa. E’ il primo evento in Abruzzo, a lanciare un messaggio di rinascita e lo fa traendo forza dal mondo degli animali. Ad



affiancarmi durante l’esposizione dell’  iniziativa, in conferenza stampa, ci sarà l’Artista falconiere Giovanni Granati,  in arte
Falcong, l’unico Falconiere in italia a unire Lupo,Aquila e Cavallo. Da sempre a contatto con gli animali,i suoi concerti con il
pianoforte eseguiti in compagnia di uccelli rapaci e i lupi liberi (seppur sempre vicini a lui) sono stati oggetto di servizi
dell’Arca di Noè. Sarà proprio il falconiere, di adozione aquilana e anch’egli vittima del terremoto, la presenza di maggior
spicco delle due giornate, con le sue dimostrazioni dell’antica arte della falconeria, di alta scuola  spagnola a cavallo,
concluderà l’evento con un finale a sorpresa. Ma le due giornate avranno tanti altri protagonisti che si alterneranno con varie
dimostrazioni. Vi aspettiamo alla conferenza stampa , venerdì 17 marzo alle ore 11,15 presso la Sala Magellano dell’Hotel
Europa di Giulianova, per illustrare tutto il programma dell’evento che verrà seguito dalla troupe di Canale 5 evuol essere
una “risposta” dell’Abruzzo al terremoto: “Contro la paura, no fear!”

per UNICA BEACH
la Presidentessa Dott.ssa Giusy Branella

 

Centro Veterinario “ZAR” s.a.s.

Clinica Veterinaria Privata

Dir.San. Dott.ssa Giusy Branella Med.Vet.

Scuola “Pagliaccetti” e succursale “Bindi”. Ordinanza firmata dal
sindaco che dispone per  il  15  marzo  l’attuazione del  normale
orario mattutino.
Il sindaco Francesco Mastromauro ha firmato oggi, 13 marzo, l’ordinanza
con la quale, risolta la questione del trasporto scolastico, viene dato
seguito al trasferimento degli alunni della “Pagliaccetti” e della
succursale “Bindi” riattivando le lezioni mattutine. Pertanto il 15 marzo
gli alunni potranno svolgere nelle aule da tempo predisposte ed
adeguatamente attrezzate il normale orario scolastico mattutino.

Sono stati  ufficializzati  dal  Coordinatore  Giacomo D’Ignazio  e  dal
Presidente Jwan Costantini, i nuovi comitati cittadini di “VERSO”
animati da giovani presenti e attivi sul territorio.
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Giacomo D’Ignazio

Jwan Costantini

Il Comitato Verso Teramo sarà costituito dai Portavoce Emidio Di
Matteo e Silvia Cesarini e dai seguenti componenti: Tobia Romanelli,
Claudia Di Giuseppe, Gabriele Sturba, Gianni Chiappini, Guido
Misticoni, Elena De Dominicis, Alessandro Di Sante e Fabrizio Volpe;
Il Comitato Verso Giulianova affiancherà ai Portavoce Livio Persiani e
Lidia Albani, Gianni Massi, Gianpiero d’Angelo, Fabio Ledda, Selena
Decembrini, Marco Adriani, Antonio Figliola e Valerio Gatti;
Il Comitato Verso Val Vibrata oltre ai Portavoce Luca Frangioni e
Valentina Fratò, vedrà all’azione Laura Latini e Paolo d’Erasmo.
I giovani rappresentano il futuro e VERSO ambisce a mettere in atto
iniziative tese a favorire la loro integrazione nei principali
processi decisionali, sia da un punto di vista strategico che
programmatico e a consentire alla nuova classe dirigente di
sviluppare percorsi e idee innovative volte ad incrementare la
valorizzazione del territorio coerentemente con le linee di azione
regionali e nazionali.
Verso, nel dare concretezza ad una necessaria organizzazione
associativa attraverso la costituzione dei Comitati cittadini, pone
le basi per allineare la propria attività politica al passo con i
futuri appuntamenti elettorali.
“I Comitati daranno voce alla nostra associazione e costituiranno dei
punti di riferimento territoriali a cui, chiunque voglia apportare un
contributo fattivo, potrà riferirsi. Proporremo progetti innovativi
per dare nuovo impulso ai nostri territori. Visitando il sito
noiverso.it potrete comunicarci le vostre idee, siamo pronti a
crescere consapevoli della necessità di proporre strategie concrete e
sinergiche con tutte le forze in campo per delineare scenari



innovativi e di successo “- queste le dichiarazioni del Coordinatore e
del Presidente di Verso.

Giulianova. Stadio comunale “Rubens Fadini”. Effettuati interventi
sulle torri-faro per lo svolgimento delle partite in notturna
Stadio comunale “Rubens Fadini”. Effettuati interventi sulle torri-faro per
lo svolgimento delle partite in notturna e approntato il progetto per
portarne la capienza da 2.000 a 2.700 posti con la riapertura del settore
distinti, tifoseria locale.

Sono costati 6.000 euro gli interventi che, sostituendo i 12 fari da 2.000
watt ciascuno, consentiranno lo svolgimento delle partite in notturna
nello stadio comunale “Rubens Fadini”.
“Intervento – dichiara il sindaco Francesco Mastromauro – che fa il paio
con il progetto per portare la capienza del “Fadini” dagli attuali 2.000 a
2.700 posti, con riapertura del settore distinti, tifoseria locale.
Insomma non solo uno stadio in cui si potranno disputare le partite in
notturna ma anche con 700 posti in più. Non dimenticando, a conferma
dell’attenzione costantemente riservata allo stadio, che i primi
interventi dell’Amministrazione comunale risalgono all’agosto del
2009, cui seguì nel 2010 il progetto definitivo-esecutivo delle opere
necessarie al completamento dei lavori sul “Rubens Fadini” su un costo
complessivo, relativamente al primo stralcio, di 350.000 euro, ottenendo
infine l’agibilità il 23 settembre 2013 per una capienza di 1.996
posti a sedere, di cui 790 in tribuna, 825 in curva ovest, 375 nel settore
distinti riservato alla tifoseria ospite, e 6 per disabili”.
Il progetto per l’aumento della capienza, condiviso con la locale
società di calcio e con l’Osservatorio Nazionale Manifestazioni
Sportive del Ministero dell’Interno, è stato inoltrato dagli uffici
tecnici comunali al comando dei Vigili del Fuoco di Teramo per
l’ottenimento del parere preventivo previsto per legge. Una volta
ottenuto il parere dei Vigili del Fuoco si potrà quindi procedere con la
realizzazione dei lavori che sostanzialmente riguardano la sostituzione
delle recinzioni interne ed esterne, cancelli e vie di fuga, area di
servizio esterna e piccoli lavori edili vari. Conclusi i lavori, si
procederà quindi con la convocazione della Commissione di Vigilanza
Pubblico Spettacolo che dovrà attestare l’agibilità anche per gli
ulteriori 700 posti del settore distinti riservato alla tifoseria locale. ____________________________________________________

segue noto della società ASD Real Giulianova

In relazione al comunicato reso noto dal sindaco Mastromauro, in merito alla impossibilità di riaprire il settore distinti per la
gara di Coppa Italia Real Giulianova – Val di Sangro, in programma per mercoledì 15 marzo alle 20 e 30 allo stadio Rubens
Fadini, la società rende nota la non disponibilità a vendere i biglietti per il settore distinti ovest. Si ringrazia per l’attenzione e
si invitano i tifosi giallorossi ad affollare ugualmente lo stadio.

Asd Real Giulianova

Giulianova, 13/03/2017
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ASSOCIAZIONE ABA TALOS – sede legale via Belluno, 6 Giulianova (TE), Cod. Fisc.: 91048080674

 

 

Nome dell’evento: Corso “Insegniamo con l’ABA. Nell’autismo… e non solo”



Luogo: Giulianova (TE), Via G. Di
Vittorio snc, Centro

Commerciale “I Portici”

 

 

 

 

Giulianova 11 marzo ’17

 

L’Associazione AbaTalos di Giulianova organizza per i mesi di aprile e maggio 2017 un corso di 20 ore dal titolo
“Insegniamo con l’ABA. Nell’autismo… e non solo”. Il corso mira a fornire una visione di insieme dell’ABA, sia sfatando
i “falsi miti” che la descrivono come un semplice metodo, anche molto restrittivo, per insegnare a bambini con autismo, sia
mostrando come, al contrario, questa disciplina abbia prodotto, in decenni di ricerche, dei principi e degli strumenti di
insegnamento che ci permettono di motivare (e non “costringere”) lo studente, qualsiasi studente, ad imparare, acquisendo
nuove conoscenze senza stress e divertendosi. Ampio spazio verrà dato anche all’insegnamento nell’autismo o in situazioni
simili (altri problemi dello sviluppo), un settore dove gli interventi educativi ABA sono riconosciuti come i più efficaci a livello
internazionale. Si illustreranno sia i principi teorici sia le applicazioni pratiche di questi principi, mostrando come, attraverso
di essi, è possibile far acquisire, a questi studenti speciali, tante abilità e competenze fondamentali. Docente del corso è
Alessandro Braccili. Alessandro si è formato in Analisi del Comportamento con un Master di II livello presso il Florida Institute
of Technology (USA), ed opera da diversi anni, nelle scuole e nelle famiglie, sotto la diretta supervisione di Analisti del
Comportamento americani certificati  BCBA; è Supervisore ABA dell’Associazione ABA TALOS, formata da professionisti  che
operano da anni con l’ABA nel settore educativo e di intervento precoce, ma soprattutto di persone che hanno il desiderio di
aiutare gli altri. Per questo motivo l’Associazione fornisce servizi ed interventi educativi ABA caratterizzati da un altissimo
livello  di  efficacia  e  qualità  a  dei  costi  accessibili  alle  famiglie.Per  ricevere  maggiori  informazioni  inviare  una  e-mail  a:
associazione.abatalos@gmail.com oppure chiamare i seguenti numeri: 3204222158 (Giorgia) 3495884321 (Maria).
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Giulianova.  Il  comitato genitori  della  scuola media Pagliaccetti
replicano al Vicesindaco Cameli.
In risposta a quanto dichiarato dal Vice Sindaco, e riportato su varie testate giornalistiche, il gruppo dei genitori della Scuola
Media Pagliaccetti si sente di replicare quanto segue:

Riunione Scuole Giulianova

ci sembra chiaro il tentativo di banalizzare e strumentalizzare la protesta dell’ 11 marzo, motivata da preoccupazioni fondate
e ben argomentate,  come se si trattasse semplicemente di impazienza.

In effetti la reazione del gruppo genitori è scaturita dall’ utilizzo in un comunicato apparso sul sito del Comune del termine
“congelare il trasferimento” (il cui significato in italiano è allarmante in quanto lascia intendere un tempo indefinito), senza
alcuna ulteriore spiegazione.

Questo ha fatto intravedere ancora una volta lo spettro di un ulteriore ritardo del ripristino delle attività mattutine e
conseguentemente di un orario consono all’offerta formativa scelta.

La realtà è che l’esasperazione che serpeggia è motivata dal fatto che vengono ogni settimana “bruciate” ben 10 ore di
lezione (oltre  al  monte ore perso a  causa della  chiusura dell’edificio  scolastico),  i  ritmi  di  ragazzi  in  un’età estremamente
delicata continuano ad essere sconvolti e gran parte delle attività che servono loro da decompressione è stata sospesa fino
a data da destinarsi .

E’ quindi evidente che mai come in questi casi il tempo debba essere ottimizzato per non aggiungere altri danni a quelli già
subiti dalle famiglie, dai ragazzi e dalla scuola stessa non come semplice istituzione ma come luogo di FORMAZIONE.

Infatti, considerato che gli spazi utilizzati erano disponibili fin dal primo trasferimento e che le “problematiche del trasporto”
avrebbero  dovuto  essere  affrontate  contestualmente  a  quelle  della  logistica,  agendo  con  una  maggiore  prontezza  e
concertazione  si  sarebbero  evitati  probabilmente  tempi  biblici.

Questi tempi hanno causato l’inasprirsi di questa situazione per molti ormai insostenibile e che ha portato a drastiche
contromisure.

Ci auguriamo che la vicenda stia ormai volgendo al termine e che quanto assicurato dalla vice sindaco Nausica Cameli, sia
finalmente realizzato

Auspichiamo infine che questa penosa esperienza sia di monito a tutti in considerazione dell’anno scolastico a venire.

Per il suddetto gruppo è infatti motivo di grande preoccupazione anche la sistemazione dell’edificio scolastico entro i tempi
previsti (settembre 2017) onde evitare di dover nuovamente affrontare le stesse situazioni nell’a/s 2017/2018.

Gruppo genitori scuola media Pagliaccetti
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Giulianova, 12 Marzo 2017

 

Giulianova. Il 12 Marzo i Caferza della Corale Braga guideranno
una spedizione umanitaria in soccorso degli allevatori di Voceto,
frazione di Amatrice
Il 12 Marzo i Caferza della Corale Braga guideranno una spedizione umanitaria in soccorso degli allevatori di Voceto, frazione

di  Amatrice,  con  al  seguito  imprenditori  del
mondo agricolo e privati cittadini di Giulianova e Mosciano che trasporteranno con mezzi propri quanto dagli stessi donato:
fieno,  mais,  mangime,  frutta  e  verdura,  il  necessario  per  allietare  convivialmente  l’incontro.  Cogliamo  l’occasione  per
ringraziare anche i ristoratori che ci hanno favorito nella questua di Sant’Antonio itinerante, il cui incasso totale è stato
convertito in mangime.

Gaetano Torresi (Presidente della Corale Braga di Giulianova)

Giulianova. Paolo Vasanella: Spunta la “luna Rossa” sul porto di
Giulianova.
Comunicato del 6 Marzo 2017                                                                             Per amore di verità ritengo
occupare ancora  spazi mediatici inerente un titolo a tutta pagina apparso sul quotidiano il messaggero:     
                                                                                  Spunta la  “luna Rossa”  sul porto di Giulianova.  
                                                            La mia fugace apparizione alla Presidenza dell’Ente Porto, forse non ha
lasciato un segno così importante per essere ricordato, ma che delle iniziative da me intraprese se ne vantino
altri, dà molto fastidio.   
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Foto Archivio. Porto di Giulianova, Ph. Ennio Pomponio

                                                         Ho sentito alla radio locale e letto sui giornali che il Sindaco,  assieme ad
altri politici e non solo, hanno fatto sfoggio e si sono vantati di portare nel nostro porto  la mitica
imbarcazione “Luna Rossa”, del grande navigatore  Giovanni Soldini, che sicuramente non ormeggerà a caso…
nella nostra cittadina.                                       Due anni di incontri con l’attuale proprietario, mio amico, lo
hanno portato in primo luogo a scegliere la nostra realtà portuale, ma quello che più conta è che si trovato,
 attraverso misurazioni batimetriche, la soluzione migliore  per l’eventuale ormeggio, il tutto accadeva  già
verso la fine del mese di dicembre.                    
                                                                                                                                                                                     
                                                                    Il Sindaco, il Presidente della Provincia, l’Assessore Regionale
Pepe,                              i rappresentanti legali di tutti gli enti soci , il nuovo  Presidente della FIV                Dr.
Ettorre Francesco e l’ unico superstite del vecchio CDA dell’ente Dr.Core mio Vicepresidente,  dovrebbero
ricordare che nel biglietto di auguri mandato loro,  in occasione delle festività Natalizie, campeggiava quella
bella barca ” Luna Rossa ” e ne annunciavo  la presenza, già nei primi mesi del
2017.                                                                                          Oggi, leggo ancora  sulla stampa, che il nuovo
CDA,  nel  propagandare l’evento presso la sede dell’ente porto,  ha scomodato addirittura il Vicepresidente
del Consiglio Regionale  Dr Lolli, ringraziandolo per il sostegno… Quale ?          
                                                                                                                   “Noblesse  oblice”,  poteva consigliare
di estendere l’invito anche al sottoscritto.      Ma ormai  vantarsi di cose fatte da altri sembra essere diventata
pratica comune…       Ricordo ancora quando il Governatore D’Alfonso, nel venire a Giulianova e tagliare il
nastro per l’inizio dei  lavori inerenti  la realizzazione dell’importante opera di messa in sicurezza della
 imboccatura portuale non si degnò nemmeno di citare, durante la conferenza stampa, l’ex Assessore
Regionale Morra, al quale va ascritto, come tutti sanno, il merito di questo importante obbiettivo raggiunto.
                                                                                               Comunque, come sempre, voglio vedere i lati
positivi della cosa ed attendere tutte le iniziative che tale dispiego di forze, porterà al nostro porto… la mia
speranza è quella di credere che chi governa la nostra Regione non continui a considerare il nostro porto uno
 ” Snodo d’Acqua”. Ad maiora semper… Paolo Vasanella.


